



Exige Morena investigación por nexos de contrabando

El partido acusa que puede haber complicidad con autoridades gubernamentales

**ANTONIO LÓPEZ
Y ENRIQUE GÓMEZ**

—nacion@eluniversal.com.mx

La bancada de Morena en la Cámara de Diputados reconoció que la red binacional de *huachicol*, que traslada crudo robado de Pemex a países como Japón, Turquía e India, es “una operación sofisticada que presume complicidades”.

Por ello, **Ricardo Monreal**, líder de Morena, exhortó a la Fiscalía General de la República (FGR) a abrir una investigación y adelantó que como presidente de la Junta de Coordinación Política (Jucopo) solicitará la comparecencia de autoridades.

“Creo que la Fiscalía General de la República debe atender el asunto y también la Secretaría de Seguridad Pública y el gabinete de seguridad. Es delicado porque lo que revela esta investigación es que hay varios delitos que no están siendo investigados hasta ahora; primero es el robo de crudo en México, pero también el lavado de dinero, tráfico y también la exportación, porque ninguna empresa privada puede vender petróleo fuera del país, salvo Pemex”, declaró.

Este lunes, EL UNIVERSAL dio a conocer que una averiguación de la División de Investigación Criminal del Servicio de Impuestos Internos de Estados Unidos destapó una compleja red de *huachicoleo* binacional, que contrabandea petróleo crudo robado a Pemex a países como Japón, Turquía e India, y que es liderada por el *Cártel Jalisco Nueva Generación*, el *Cártel de Sinaloa* y el *Cártel del Golfo*.

Al respecto, el dirigente del partido guinda consideró que hay muchas posibilidades de que dicha red opere con complicidad de autoridades gubernamentales. ●



ARCHIVO EL UNIVERSAL

Una investigación en EU destapó una red de *huachicoleo* binacional, que trafica petróleo robado a Pemex.